



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

**ALUMNO: JAIRO ALFONSO BULNES
ARGUETA**

MATERIA: MACROECONOMÍA

**PROFESOR (A): REYNALDO FRANCISCO
MANUEL GALLEGOS**

**LIC. ADMINISTRACION Y ESTRATEGIA DE
NEGOCIOS**

CUATRIMESTRE: 6TO CUATRIMESTRE

MATRICULA: 409421752

CEL. 919-132-4779

CORREO: alfobul05@gmail.com

Teoría cuantitativa, neutralidad y demanda por dinero

La teoría cuantitativa del dinero es una teoría económica de determinación del nivel de precios que establece la existencia de una relación directa entre la cantidad de dinero y el nivel general de los precios. Y pretende explicar las causas de la inflación, es decir, las variaciones de los precios y del valor del dinero en un país.



Neutralidad es selectivamente neutro y que se mantiene en una población mediante el aporte mutacional y la eliminación al azar.



La demanda de dinero explica los motivos por los que los individuos deciden guardar una parte de su riqueza en forma de dinero, renunciando a la rentabilidad que podrían obtener si colocaran tales recursos en otros activos.



Política monetaria

Se conoce como **política monetaria** lo que hace el banco central para administrar la cantidad de dinero y crédito en la economía. La política monetaria o política financiera es una rama de la política económica que usa la cantidad de dinero como variable para controlar y mantener la estabilidad económica.

Se presenta el equilibrio del mercado monetario, para finalmente discutir cómo se hace política monetaria en la práctica, ya que en la mayoría de las economías modernas el objetivo de los bancos centrales es fijar una tasa de interés interbancaria.

El objetivo de la política monetaria es mantener la estabilidad de precios, es decir, controlar la inflación.



Los costos de la inflación

Los costos de la inflación son aquella que se produce cuando los costos de producción experimentan aumentos que terminan siendo transferidos a los precios de los bienes y servicios. Encareciendo el costo de los bienes y servicios al deteriorar el poder de compra del dinero.

¿Por qué la inflación es costosa?

Por alzas continuas en el costo de materiales, salarios y dinero, por la escasez de recursos y fenómenos climatológicos desfavorables.

La inflación también crea incertidumbre, y tal vez la principal razón dada por las autoridades económicas para reducir la inflación es que un ambiente macroeconómico estable reduce la incertidumbre y permite planificar en un horizonte más largo, incentivando la inversión y la innovación.

